

Dossier de prensa

21 octubre – 27 octubre



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



El cirujano conquense Juan Carlos Palomo, ganador de la categoría mixta del I Campeonato de España de Pádel para Médicos

Celebrado en el municipio de Lugo el pasado fin de semana, este campeonato reunió alrededor de un centenar de profesionales de la medicina de todos los Colegios de Médicos de España. Representando al Colegio de Médicos de Cuenca, disputó el cirujano conquense Juan Carlos Palomo quien quedó semifinalista en la categoría masculina, pero logró hacerse con el premio en la categoría mixta junto con la especialista en traumatología del Hospital de Cáceres, la Dra. Marta Villaverde Romon, que disputó como su pareja en la competición.

Fuente: <https://comcuenca.org/el-cirujano-conquense-juan-carlos-palomo-ganador-en-la-categoria-mixta-del-i-campeonato-de-espana-de-padel-para-medicos/>

IX Jornadas sobre Seguridad del Paciente

La Dirección General de Cuidados y Calidad del SESCAM, con la colaboración de las Gerencias de Atención Integrada de Albacete, Almansa, Hellín y Villarrobledo, organizan las “IX Jornadas sobre Seguridad del Paciente” que tendrán lugar en el Paraninfo de la Universidad de Castilla-La Mancha. Campus de Albacete (Av. de España, s/n, 02001 Albacete), durante los días 16 y 17 de noviembre de 2023. Se amplía el plazo de presentación de comunicaciones hasta el 1 de noviembre. Estas jornadas pretenden ser un foro de discusión abierto y participativo en materia de seguridad del paciente para fomentar la cultura de seguridad del paciente y compartir buenas prácticas llevadas a cabo en los centros sanitarios de Castilla-La Mancha.

Fuente: <https://comcuenca.org/ix-jornadas-sobre-seguridad-del-paciente/>

El Tribunal Supremo anula varios apartados del Real Decreto sobre las pruebas de acceso a plazas MIR

La Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo ha declarado la nulidad de varios apartados del Real Decreto 589/2022, de 19 de julio, que regula las especialidades en Ciencias de la Salud y las pruebas de acceso a plazas MIR por haber suprimido el derecho a conformidad previa a los aspirantes por parte de los hospitales privados sin haber dado trámite de audiencia a los mismos sobre ese aspecto esencial durante el proceso de elaboración de la norma.

Fuente: <https://isanidad.com/262905/el-supremo-anula-varios-apartados-del-real-decreto-sobre-acceso-a-plazas-mir/>

Unión Profesional defiende la potestad autorreguladora de las corporaciones colegiales ante una posible injerencia de la CNMC

Unión Profesional, organización que agrupa a profesiones colegiadas, ha enviado sus alegaciones al proyecto del Real Decreto por el que se modifica el RD 472/2021, que tiene como objetivo adecuar la normativa nacional a la Directiva (UE) 2018/958, relativa al test de proporcionalidad antes de adoptar nuevas regulaciones profesionales. La norma en proyecto dispone que las propuestas o modificaciones de los códigos deontológicos de los Colegios Profesionales de ámbito nacional y los Consejos Generales se sometan a la evaluación de la Comisión Nacional de los Mercados y de la Competencia (CNMC) antes de su aprobación.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/union-profesional-defiende-la-potestad-autorreguladora-de-las-corporaciones-colegiales-ante-una-posible-injerencia-de-la-cnmc/>

Los médicos de familia piden al Ministerio un macroestudio sobre las expectativas de los recién graduados para atraerlos a la especialidad

Un grupo de expertos formado por médicos de familia, gerentes de hospitales, exconsejeros de sanidad, diputados y profesores piden al Ministerio de Sanidad que elabore un estudio a nivel nacional sobre las expectativas de los médicos que salen de las facultades de Medicina. Sobre la base de su análisis, piden el diseño de un plan de incentivos que impulsen la elección de la especialidad de medicina de familia y comunitaria.

Fuente: <https://isanidad.com/262983/los-medicos-de-familia-piden-al-ministerio-un-macroestudio-sobre-las-expectativas-de-los-recien-graduados-para-atraerlos-a-la-especialidad/>

Oferta de empleo. Médico/a

Quirónprevención selecciona médico o médica para prestar servicio en una de las delegaciones ubicada en Cuenca. Como parte del equipo sanitario, el puesto se encargará principalmente de la realización de reconocimientos médicos de profesionales, así como tareas relacionadas con la función de la profesión.

Fuente: <https://comcuenca.org/medico-a-3/>

María Valderrama: “El SAPEM surgió con un objetivo claro: su accesibilidad. Es tan rápido e intuitivo como enviar un simple mensaje de WhatsApp”

María Valderrama López, presidenta saliente del Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM), valora, en esta entrevista, la trayectoria del Servicio Telemático de Apoyo Psicológico a Estudiantes de Medicina (SAPEM) una iniciativa que atienda a los alumnos con trastornos mentales y malestar emocional. “El SAPEM surgió con un objetivo claro: su accesibilidad. Es tan rápido e intuitivo como enviar un simple mensaje de WhatsApp al 669 438 903”, asegura en esta entrevista.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/maria-valderrama-el-sapem-surgio-con-un-objetivo-claro-su-accesibilidad-es-tan-rapido-e-intuitivo-como-enviar-un-simple-mensaje-de-whatsapp/>

Lo que supondrá para sanitarios y ciudadanos el Espacio Europeo de Datos Sanitarios

El Parlamento Europeo está en pleno proceso de las negociaciones que marcarán la regulación definitiva del intercambio y el uso transfronterizo de los datos sanitarios de los ciudadanos. Es uno de los objetivos que se ha marcado la presidencia española del Consejo Europeo, la de dar el último empujón al expediente para contar en 2024 con un Espacio Europeo de Datos Sanitarios, una infraestructura global que permita utilizar de forma segura e interoperable esos datos con dos objetivos: mejorar la asistencia sanitaria de los ciudadanos estén donde estén dentro de la Unión Europea y abrir la puerta a nuevas investigaciones conjuntas, tratamientos innovadores y políticas sanitarias que puedan definirse a partir de lo que cuenten esos datos.

Fuente: <https://isanidad.com/263245/lo-que-supondra-para-sanitarios-y-ciudadanos-el-espacio-europeo-de-datos-sanitarios/>

Oferta de empleo. Médico/a general o especialista

La empresa de servicios en valoración del daño corporal, ‘VDG Gabinete’ precisa de un médico general o especialista para ampliar su red de peritos médicos en la provincia de Cuenca para efectuar visitas a lesionados ya sea en consulta o domicilio por accidentes de tráfico, Responsabilidad Civil o asegurados con pólizas de accidentes.

Fuente: <https://comcuenca.org/medico-general/>

Curso Online. La Farmacogenómica en la Prescripción: Una Responsabilidad del Médico

La Fundación para la Formación Social de la Organización Médica Colegial (FFOMC), organiza este curso junto con la Fundación Instituto Roche y avalada por la Sociedad Española de Farmacogenética y Farmacogenómica. Dará comienzo el próximo 14 de noviembre. Los objetivos del mismo son profundizar en el conocimiento en farmacogenética y farmacocogenómica en la práctica clínica y actualizar sobre la situación de la implementación de la Medicina Personalizada de Precisión en España.

Fuente: <https://comcuenca.org/la-farmacogenomica-en-la-prescripcion-una-responsabilidad-del-medico/>

La FPSOMC presenta los datos del Programa de Atención Integral al Médico Enfermo de 2021-2022

Con motivo del X Congreso del Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME) y el I Encuentro Internacional, que tendrá lugar del 9 al 11 de noviembre en Bilbao, la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) y el Consejo de Colegios de Médicos de País Vasco (CCMPV) presentarán este jueves, 2 de noviembre a las 11:30 horas en la sede del CGCOM, el informe de datos PAIME-2023; un balance de los médicos atendidos por problemas de salud mental y/o adicciones.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-fpsomc-presenta-los-datos-del-programa-de-atencion-integral-al-medico-enfermo-de-2021-2022/-del-medico/>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr.ª María José Santiago Escovar
Especialista en Pediatría
Nº de colegiada: 284505188

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC

Catálogo de Prestaciones FPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA

CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)



Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca